

前身校勤務の土屋さん「授業」

学校の歩み次代に

来春閉校の安中松井田北中



生徒らに創立直後の様子を語る土屋さん(左)

にわたって地域の子どもたちに教材を贈ったいたエピソードも披露。「地域住民の団結力が素晴らしい細野地区ならではの話だろ」と振り返つ

台湾派遣の9年

「人間関係が大事」



9年間の台湾派遣を振り返る阿部さん

3年生の吉井青生きた。3年生の吉井青生きていきたい」と話していいた。(田島孝朗)

を今後の細野に継承していきたい」と話していいた。(田島孝朗)

相談したところ、同市

政府で広報や国際交流

を担当する部署の空き

スペースを利用できる

ことになつたという。

事務所を設けず、同

市府庁舎内に拠点を

置いたメリットとして

経費が安い②人脈を

つなぐ

ことになったとい

う。

信・情報収集に優位

な

ことになつたとい

う。

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の